



Viel Spaß beim Dorfturnier für Jedermann in Essenrode

Der Förderkreis Fußball vom T.u.S Essenrode veranstaltete am Pfingstsamstag ein Fußballturnier für Jedermann. Die unterschiedlichsten Spieler trafen aufeinander. Egal ob aktiver, passiver, Frauen oder Kinder, alle waren voller Spielfreude dabei.



Eine Mannschaft bestand aus 5 Feldspielern und einem Torwart, es musste jedoch mindestens eine Spielerin bzw. ein Jugendlicher auf dem Spielfeld sein. Wer sich allerdings spielerisch von den anderen abhob bekam ein Handikap auferlegt. Das Spielen für die "Toppspieler" wurde mit einem Medizinball unter dem Arm oder einer Bleiweste erschwert, um ein Gleichgewicht der Mannschaften sicher zu stellen.

Aufgrund des starken Regens wurde die Anstoßzeit um 1 ½ Std verschoben. Um Punkt 14.00 Uhr gab die Turnierleitung den Startschuss. Voller Erwartung und Euphorie gingen die fünf Mannschaften an den Start. Gespielt wurde auf dem Kleinfeld jeder gegen jeden und 1 x 15 Minuten. Die Teilnehmer hatten sich für ihre Mannschaft originelle Namen ausgedacht und so nahmen teil:

Team Rocket, Kirchring Kickers, Bremer Stadtmusikanten, Jugendraum Kickers und Dynamo Tresen



Nachdem es am Anfang nach einem Durchmarsch der "Bremer Stadtmusikanten" aussah, setzten sich jedoch letztendlich vierdient die "Jugendraum Kickers" mit Linus und Finn Lück, Jonas Nehring, Marcel Geffers, Joel Robin Hähnel, Nico Kämpf, Lennart Röder und Jan Florian Maske durch. Der Sieger erhielt den erstmals 2007 ausgespielten Wanderpokal und einen Gutschein für Essen und Getränke.





Die zweit- und drittplatzierten Mannschaften erhielten ebenfalls Verzehrgutscheine. Geehrt wurden auch die beiden ältesten Spieler und die auffälligste Spielerin mit je einer Flasche Wein.

Der Vorstand des Förderkreises Fußball bedankte sich abschließend bei allen Teilnehmern für ihren tollen und fairen Einsatz und bei den Zuschauern, die trotz des schlechten Wetters durchhielten und bis zum Schluss ihre Mannschaften anfeuerten. Bis in die späten Abendstunden hinein wurde die eine oder andere Spielscene noch einmal durchgegangen und diskutiert. Somit fand die Veranstaltung einen schönen Ausklang.

Uwe Remus

1. Vorsitzender des Fußball-Förderkreis